



<http://www.ebetsu-city.ed.jp/daisan-t/>

令和7年5月26日発行

－校訓－

敬愛 責任 勤労

「勤労を貴び、責任ある行動をし、敬愛される人になろう」

－学校教育目標－

- ・意欲的に学習に向かい、粘り強く課題を追求する生徒
- ・自他を敬愛し、豊かな心をもつ生徒
- ・物事を正しく判断し、責任ある行動がとれる生徒
- ・働く喜びを感じ、心身ともに健康な生徒

「笑顔で前向きにチャレンジする」

校長 渡辺 圭

早いもので、新年度がスタートして2ヵ月が経とうとしています。子どもたちにとってこの2ヶ月間は、新しい人間関係の構築、教科による新しい学習スタイルの理解、学級の組織づくり、生徒会の委員選出と体制づくり、部活動の新体制での活動、行事への取り組みなど、特に1年生にとっては、めまぐるしく毎日が過ぎ去る、まさに激動の4月・5月だったと思います。

そういった中で、人間関係、友達を新たに作っていくこととなります。その新しい環境の中で、重要な役割を担っているのが「あいさつ」です。あいさつは相手との会話・コミュニケーションのきっかけになるからです。たとえば、「おはようございます」という言葉の語源、知っていますか？諸説ありますが、歌舞伎が由来とされています。「ありがとうございます」は、仏教の『有り難し』から来ていると言われており、『めったになく貴重なこと』といった意味を表しているようです。

このように、「あいさつ」とは、自分の存在を伝え、相手への好意・敬意を表し、「あなたのことを認めているよ」という思いの伝播がある言葉なのです。さらに、あいさつには「6つの効果」があると言われています。

1. 大きな声であいさつをすると気持ちがいい(お互いに気持ちが前向きになれる)
2. 笑顔になる機会が増える
3. あいさつから会話が始まる
4. 思い立ったら今すぐに始められる
5. 相手からの印象が良くなり人間関係も良くなる
6. 常識のある人という評価を得られる

ぜひ、元気なあいさつで周りを元気にし、多くの友達を作っていくてください。

そして、何事も笑顔で前向きにチャレンジしていきましょう。

さて、保護者のみなさまにおかれましては、授業参観およびPTA総会等へご参加いただき大変ありがとうございます。5月30日(金)は、体育祭が開催され、6月には市内中体連、前期中間テストや中文連器楽発表会と行事が続きます。子どもたちの頑張り安心して挑戦できる姿を支えるのは、どんな時でも影ながら支えるみなさま(ご家庭)の愛情です。その愛情があつてこそ、子どもたちは頑張りきれるものです。学校と家庭、そして地域で「こどもたちの未来を支える」共通の目標を共有しながら、さらなるご支援とご協力のほどよろしく願います。

夢へのチャレンジ 仲間とともに 未来を拓く子ども
「さらに向こうへ」～夢を語ろう

3年生修学旅行

4月22日(火)から24日(木)、3年生は2泊3日で修学旅行に行ってきました。今年度も関東方面、東京・鎌倉を旅行しました。

1日目はクラス別研修で、1組はオリンピックミュージアム、2組は江東区深川江戸資料館を見学しました。その後浅草で合流し、浅草寺・仲見世散策を行いました。夕食は月島に行き、もんじゃ焼き・お好み焼きなどを食べました。2日目は鎌倉自主研修。朝食後に出発して、夕食まで食べてくる研修でした。あいにくの雨の中でしたが、班ごとに計画した研修先を回りました。予定していた施設が臨時休館しているなどトラブルもありましたが、仲間と臨機応変な対応をすることを学び、全員無事ホテルに戻りました。3日目は上野恩賜公園で班別研修を行いました。上野恩賜公園内にある上野動物園、国立科学博物館、国立西洋美術館を班ごとに1つ選び見学しました。その後、帰りの飛行機がおよそ1時間遅れるというトラブルに遭いましたが、全員無事帰ってきました。

5月22日(木)に、修学旅行まとめ発表会を行いました。どの班もSDGsを切り口に、自分たちが経験したこと・学んだことをよくまとめて発表していました。



市内中体連があります

市内中体連が6月13日(金)・14日(土)に行われます。応援よろしくお願ひします。なお、中体連のきまりにより、生徒は応援にいけません。なお、保護者の皆様には試合結果を tetoru にて、13日(金)お昼頃と夕方、14日(土)夕方の3回お知らせします。学校 HP にも夕方頃載せます。

野球	飛鳥山球場・江別第一中	バスケットボール(男・女)	江別市民体育館・江別第三中
男子バドミントン	大麻東中	卓球(男・女)	大麻体育館
女子バドミントン	江別第二中		

5月の教育活動から

生徒総会

5月9日(金)に生徒総会がありました。この生徒総会に向けて、各学級で原案審議を行いました。どのクラスも建設的な意見・質問が出されていました。生徒総会は今年度も地域・保護者に公開しましたが、足を運んで下さる方がいなかったことが残念です。今年も月1回以上の公開を行いますので、行事予定をご覧ください。



1年生制服セミナー



5月8日(木)に、今年もカンコー学生服の春名さんを講師に招き「制服の意味」「着こなし」などを中心にお話

いただきました。普段何気なく着用している制服の意味を考えることができました。

あすなろ社会見学

5月15日(木)に、あすなろ学級が社会見学としてエスコンフィールドに出かけました。この日



は平日デーゲームでファイターズの試合も見ることができました。大型ビジョンに映されたりするなど、楽しんで学習することができたようです。

縦割りファシリテーション

5月16日(金)の6時間目に、1年生から3年生を混ぜたグループでファシリテーション活動(話し合い活動)を



行いました。「三稜祭で、全校で取り組めること」を話題に、主に3年生がファシリテーター(司会者)となって話し合いました。異なる学年と交じることで普段とは異なる様子を見せる生徒も多くいました。話し合いの結果は今後生徒会からの三稜祭の提案に生かされます。

校地整備ボランティア



5月20日(火)に校地整備ボランティア作業を行いました。草刈り作業をする前に、校地に落ちている木の枝を拾い集めるボランティアを募集

したところ、100名近い生徒が応募してくれました。約1時間の作業に一生懸命取り組んだ結果、例年のように木の枝の大きな山ができました。

よろしくお願ひします

今年度のPTA役員が決まりました

4月12日(土)のPTA総会にて、今年度のPTA役員が決まりました。藤城会長を中心に、無理なく

会長	藤城 正興
副会長	岡崎 智典
会計	木村 早苗
監査	大島 麻紀
監査	増子 友美子

できる活動を、皆さんから力を借り(敬称略)てやっていきたいと思ひます。

1年間よろしくお願ひします。

第1回学校運営委員会行ひました

5月8日(木)に、今年度第1回の学校運営委員会が行われました。委員長・副委員長を決めた

後、校長の学校経営方針などにご意見をいただき、承認していただきました。1年間よろしくお願ひします。

委員長	高田 哲也
副委員長	富田 薫夫
委員	逢坂 亜紀
委員	岡崎 智典
委員	栗山 菜穂子
委員	長根山 恵一
委員	村上 勉

(敬称略)

6月の行事予定

日	曜	行事	給食	部活	日	曜	行事	給食	部活
1	日		-	○	16	月	中体連報告会 放課後学習会 放課後自習室開放	○	○
2	月	体育祭予備日	○	○	17	火	諸活動停止(~19日) 食育(1年生) 放課後自習室開放	○	×
3	火	体育祭予備日	○	○	18	水	内科検診(1年生) 会議日	○	×
4	水	尿検査2次 Web-QU調査入力 会議日	○	×	19	木	内科検診(2年生) スクールカウンセラー来校日	○	×
5	木	交通安全教室【公開】 放課後学習会 スクールカウンセラー来校日	○	○	20	金	前期中間テスト 学級写真撮影予備日	○	○
6	金	心臓検診(1年生) 生活習慣病予防集会	○	○	21	土		-	○
7	土		-	○	22	日		-	○
8	日		-	○	23	月	生徒会委員会 放課後学習会	○	○
9	月	避難訓練	○	○	24	火	内科検診(3年生)	○	○
10	火		○	○	25	水	小学生中学校体験(第一小) 会議日	○	×
11	水		○	○	26	木	中文連器楽発表会(千歳市) 放課後学習会	○	○
12	木	市内一斉公開日 中体連壮行会 部活動写真撮影	○	○	27	金	得点通知票配付	○	○
13	金	市内中体連①	-	△	28	土		-	○
14	土	市内中体連②	-	○	29	日		-	○
15	日		-	○	30	月	小学生中学校体験(いずみ野小・北光小)	○	○

保護者・地域の皆様へ

スクールカウンセラーの年間の来校日が決まりました

スクールカウンセラーの、6月以降の来校日の予定が決まりましたので、お知らせします。いずれの日も午後1時から午後5時の間相談できます。生徒だけでも、保護者だけでも、あるいは生徒・保護者そろってでも、相談の希望がありましたら担任もしくは教頭までご連絡下さい。

6月	5日(木) 19日(木)	7月	3日(木)
8月	28日(木)	9月	11日(木) 25日(木)
10月	9日(木) 30日(木)	11月	13日(木)
12月	11日(木) 18日(木)	1月	22日(木)
2月	5日(木) 19日(木)	3月	5日(木)

市内一斉公開日があります・交通安全教室を公開します

6月12日(木)は、江別市・市内一斉学校公開日です。この日は第三中だけでなく、市内すべての小・中学校が保護者・市民に広く公開されています。この日は5時間目に中体連壮行会が予定されています。また5日(木)6時間目に行う交通安全教室を公開します。中学生の現在の様子を見ていただき、何を学んでいるのかを知っていただける機会になると思いますので、是非いらして下さい。